

# Leserreise in den winterlich geschmückten Europa-Park

Am 28. Dezember 2023 fuhren die GAST AG Utzenstorf und Bürki Reisen Bärswil mit zahlreichen «D'REGION»-Lesern/-innen nach Rust (D)



Die über 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der diesjährigen Leserreise genossen am 28. Dezember 2023 einen Tag im Europa-Park in Rust.

Bilder: Petra Schmid

Wunderschöne Tannenbäume, geschmückt mit funkelnden Christbaumkugeln, säumten in der «Winterzauber»-Saison die Wege im Freizeitpark. Ein Weihnachtsdorf lud mit feinduftendem Glühwein, Früchtetunsch und Crêpes zum Innehalten ein. In der Dämmerung sorgten kleine Feuer und hübsch beleuchtete Häuschen für magische Momente. Nicht umsonst gilt der Europa-Park als einer der schönsten Vergnügungsparks weltweit! Die Leserreise vom 28. Dezember 2023 war für die über 50 Leserinnen und Leser wiederum erlebnisreich und aufregend. Ob auf einer gemütlichen Rundfahrt mit dem EP-Express über den Park oder auf rasanten Bahnen wie «Silver-Star» oder «Wodan» – die Zeit verging für alle wie im Fluge! Auf der Anreise nach Rust (D) wandte sich der Car-Chauffeur Jürg Hauswirth immer mal wieder aus dem Cockpit an die Mitfahrenden mit interessanten Informationen zu Sehenswürdigkeiten in der Region. Auf unterhaltsame Weise sorgte er dafür, dass die Fahrt,

trotz Stau auf der Autobahn, für die Leserinnen und Leser der «D'REGION» kurzweilig war.

### Spektakuläre Loopings und rasante Höhenflüge auf den Achterbahnen

Die Vorfreude war gross: Wann kann man schon 16 europäische Länder in einem Tag erleben? Das geht nur im Europa-Park! Die meisten Leserinnen und Leser freuten sich jedoch auf die temporeichen Achterbahnen. Eine Fahrt im «Blue-Fire-Megacoaster» verspricht spektakuläre Loopings, bei denen man gleich vier Mal kopfüber in der Bahn hängt... Die bekannte «Silver-Star» – die grösste und höchste Stahl-Achterbahn Europas – lockt mit Höchstgeschwindigkeiten von 130 Kilometern pro Stunde und rasanten Höhenflügen.

Viel gemütlicher ist der EP-Express unterwegs, welcher leicht erhöht über den Park fährt und so den Blick auf das weihnächtlich dekorierte Gelände freigibt. Ein besonders schönes Erlebnis in der Dämmerung, wenn die winterlich

geschmückten Häuser im Lichterglanz erstrahlen. In gemächlichem Tempo einmal quer durch den Europa-Park fährt die Panoramabahn, eine Art alte Eisenbahn mit Baujahr 1975.

Bei einigen Bahnen mussten am 28. Dezember 2023 lange Wartezeiten in Kauf genommen werden. Ebenso an den Glühwein-Ständen und in den Restaurants. So vergingen die Stunden im Nu. Wohlbehalten kamen alle Leserinnen und Leser zur vereinbarten Zeit zum Car. Auf der Rückfahrt war es still; die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Leserreise genossen es, nach dem erlebnisreichen Tag einfach zurückzulehnen und von Jürg Hauswirth sicher nach Hause chauffiert zu werden.

Der Europa-Park legt nun eine Winterpause ein und öffnet am 23. März 2024 seine Tore wieder. Petra Schmid

Weitere interessante Reiseangebote von GAST AG Utzenstorf und Bürki Reisen Bärswil gibt es unter [www.gast.ch](http://www.gast.ch) und [www.buerki-reisen.ch](http://www.buerki-reisen.ch).

